Sahani's story

Soy Cathy Sue Cordero una chica que a los 33 años de edad me fui de parto con 21 semanas y unos días de gestación. El 30 de marzo de 2018 me presenté al hospital local del pueblo en el que vivía en Kansas con molestias. Me revisaron los latidos y nos enviaron a casa. El día siguiente 31 de marzo de 2018 regrese por que me encontré sangrando. De inmediato me revisan y llaman al médico donde certifican que tenia 6 centímetros. El médico me informa que me prepararía para dar a luz ya que pronto nacería mi chica. Yo reaccioné negándome a que se me diera servicios pq en ese hospital no había un NICU a lo que exigí que me transportaran a otro donde pudiéramos obtener todos los servicios. Diciéndole al médico que yo en 1985 fui de 24 semanas que en el 2018 mi bebé se podía salvar y por su culpa (el día anterior no me reviso quien lo hizo fue la enfermera) estaba pasando por eso. Se asusto tanto que hizo gestiones para transportarme en ambulancia a la cuidad al Wesley Medical Center en Wichita. Allí el protocolo fue parecido aunque con mucho más equipos y médicos especializados. Cuando me estabilizaron se me explico sobre la viabilidad por las semanas de gestación y el doctor de turno me dijo que no se salvaría mi bebé, que solo me harían cesárea o yo la diera a luz si podía (no estuviese mi vida en riesgo) y la dejarían morir sobre mi. Si era cesárea la dejarían morir sin yo verla por el procedimiento. Acto seguido negué cesárea. Y un parto natural me permitiría tenerla en mi mano de inmediato.

El médico neonatólogo de turno me explicó que el no la intubaría en esa semana de gestación por que el no lo veía viable. Me dijo que viviéramos el día a día. Todos los días contaban a favor de una incubación.

Esos días fueron de tratamiento para mantener el embarazo. En es tiempo se me explico las ventajas de cesárea en caso de que fuera algo emergente, yo continué negándola. (No quería cicatriz sin bebé)

El hospital contaba con un piso específico para embarazadas en mi misma situación. Lograron pasarme de sala de partos a ese piso para vigilarme y los cuidados del resto de embarazo. Lamentablemente no se logro pasar muchos días allí, pq a las 22 y 3 días El 6 de abril del 2018 las contracciones comenzaron muy corridas. Ahí se me dio la oportunidad de un parto natural humanizado, luego de 230 horas, con amor y respeto dentro de las circunstancias emergentes. Con un neonatólogo dispuesto a intubar. A las 4:05 am nació Sahani Sue Heidi mi milagro de vida. Pesando 1.2 lb y midiendo 10" Nació por parto vaginal con movimientos y haciendo llanto. (algo imposible para la ciencia) El médico dijo dos cosas "She is going to make it" al nacer y al intubar "wonderful". Dos frases que nunca olvidaré. Cuando termino de estabilizar a La Niña fue y me dijo no te prometo mucho cuando yo no pueda más te lo dejaré saber pero te prometo no apartarme de ella. (Su ventaja fue el ser grande pq mientras más grande más desarrollados sus órganos.) Así fue! Entre altas y bajas llegamos hasta el 11 de mayo 2018 con un cuadro clínico de gravedad. Allí nuestro médico decidió que un tratamiento de nitrógeno sería muy importante para salvar a mi pequeña. El NICU de ese

hospital no era un grado 5 y no contaba con el tratamiento y equipo para proveerlo por lo que se nos volaría a un hospital en la cuidad de Missouri donde tiene unidad de súper tiny babies. Allí se comenzó a prepararme para los cuidados paliativos servicios que nunca necesitamos pq la chica comenzó a responder a sus tratamientos. La peleona de Cathy sobrevivió a todos los pronósticos. La ví de feto volverse bebé. Le veía sus órganos por su piel transparente pero también vi la mano De Dios obrar a través de médicos que creyeron en una oportunidad de vida para mi chica estrella. Luego de casi 7 meses (nunca me separe de ella) me fui a casa con una chica saludable, sin depender de oxigeno, pero dependiente de alimentación enteral. Sahani tiene diagnósticos por su complicación de salud al nacer y una doble transfusión de sangre. Esos diagnósticos no la definen ni la vuelven no viable por el simple hecho de que niños de embarazos completos y saludables podrían tener los mismos. Ella es una niña feliz, capaz y saludable solo tenemos que convertir su retraso en oportunidades para ella crecer y realizarse como todo niño.